

Teófilo Stevenson : le plus grand boxeur cubain de tous les temps



Bien qu'il ne soit plus physiquement parmi nous, Teófilo Stevenson vit dans le cœur du peuple cubain car il est le symbole de l'humilité et de la grandeur. Ce 11 juin, cela fait trois ans, que nous avons appris sa mort. Il était encore jeune, il frisait les 60 ans.

Teófilo Stevenson a été trois fois champion olympique et du monde, il a gagné la Coupe Val Baker au meilleur boxeur lors de Jeux Olympiques, et il a été un exemple de modestie et d'amour infini à la Patrie et au leader cubain Fidel Castro, en refusant plusieurs offres de passer à la boxe professionnelle.

Il a préféré rester dans son pays entouré de l'affection de son peuple. Les anecdotes qui grandissent Teófilo sont nombreuses, mais une en particulier est à souligner, celle où il a mis ko verbalement un chasseur de talents quand à Munich en 1972 il a déclaré : « Moi je ne change pas l'affection de 8 millions de Cubains pour le million de dollars que vous m'offrez. Mon peuple vaut plus que ça ».

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/58817-teofilo-stevenson-le-plus-grand-boxeur-cubain-de-tous-les-temps>



Radio Habana Cuba